

— KUNDE

AL-KO IST MEHR ALS OK

Im Jahr 2008 hat die Schreinerei Zwicker bei uns eine Occasion Spänex Absauganlage gekauft. Seither ist der Betrieb stetig maschinell gewachsen und die bestehende Anlage hat zu wenig Saugleistung erbracht. Späne und Holzstaub wurden in drei Behältern gesammelt und mussten manuell geleert werden. Die neue AL-KO Absauganlage hat wesentlich mehr Leistung, zudem ist im unteren Bereich der Anlage eine Brettierpresse integriert.

Die Mehrleistung der Anlage überzeugt den Inhaber Roland Zwicker, da deutlich weniger Rest- und Feinstaub im Arbeitsraum zurück-

bleibt. Auch die nicht mehr nötige Handarbeit, um die Behälter zu leeren, spart einiges an Zeit; diese lässt sich nun wesentlich produktiver gestalten. Ausserdem können die produzierten Holzbriketts zum Heizen genutzt werden. Bei den aktuellen Energiekosten ist das ein willkommener Rohstoff.

Die Firma Zwicker betreibt einen sehr modernen Maschinenpark, so war auch diese Investition in die Absaugtechnik fortschrittlich und zeitgemäss. Roland Zwicker schätzte insbesondere, dass wir die komplette Planung der neuen Anlage passend zu den engen Platzverhältnissen durchführen konnten. Das Konzept und die Planung hat Samuel Keller von EIGENMANN erarbeitet, in Abstimmung mit dem Kunden. Mehrere ähnliche Referenzanlagen dienten dabei als Planungsgrundlage. Bei der Montage hat sich die präzise Vorbereitung bestätigt. Die neue Anlage konnte schliesslich nach nur einem Tag Betriebsunterbruch in Betrieb genommen werden.

Sämtliche Dienstleistungen, von der Planung über die Lieferung, Installation, Anpassung der Absaugrohrleitungen bis zum Anschluss an das Druckluftsystem wurden durch EIGENMANN ausgeführt. Letztlich freut uns vor allem, dass Roland Zwicker von der neuen Lösung begeistert ist.

